

Tarifrunde TSI: Jetzt erst recht Herr Al-Saleh!

Drei Verhandlungsrunden und kein Angebot!

Die Arbeitgeber haben in drei Verhandlungsrunden kein Angebot zur Tarifrunde 2018 eingebracht! Die ursprünglich verabredete vierte Verhandlungsrunde „steht“ nun „in den Sternen“.

Jetzt erst recht!

Jetzt hat der Arbeitgeber die Katze aus dem Sack gelassen und es wird klar, was er unter einer Neuausrichtung der T-Systems versteht. Die derzeitigen Planungen hierzu sind einfach nicht in Worte zu fassen. ver.di hat sich dazu positioniert und in separaten Mitgliederinformationen dazu informiert. Die Beschäftigten sind geschockt über die von der Arbeitgeberseite geplanten Maßnahmen und deren Auswirkungen. Unsicherheit über den Arbeitsplatzbestand, Unsicherheit über den Standort und Unsicherheit bei der Berufsperspektive sind die Folgen.

Parallel dazu verzögert der Arbeitgeber auch noch die Verhandlungen zur Entgeltrunde und versucht dabei Unsicherheit bezüglich der allgemeinen Entgeltentwicklung herzustellen. **So nicht Herr Al-Saleh!**

 **Jetzt, muss erst recht ein neuer Termin für die vertagte 4. Verhandlungsrunde her!**

 **Jetzt, muss erst recht ein tragfähiges Angebot zur Tarifrunde her!**

Die „Unsicherheiten“ müssen beseitigt werden, Schritt für Schritt. Fangen wir bei der offenen Tarifrunde an! Wir kämpfen für:

 **eine, tabellenwirksame und individuelle Entgelterhöhungen um 5,5 Prozent!**

 **eine Laufzeit von 12 Monaten!**

 **eine Komponente zur Steigerung der Einkommensgerechtigkeit!**

Jetzt wird die nächste Eskalationsstufe gezündet

Tarifergebnisse fallen nicht vom Himmel. Sie sind das Ergebnis des Engagements der Beschäftigten für ihre Interessen. Jetzt gilt es dafür einzustehen. Beachtet die Aufrufe vor Ort.

Jetzt sind ALLE gefordert! Dabei sein und zeigen, dass das Maß voll ist!

**Jetzt mitziehen und ver.di unterstützen!
Mitglied werden und neue Mitglieder werben**

